

30 de noviembre de 1918.

Srita. MARÍA GUADALUPE HIDALGO Y COSTILLA.  
México. - D.F.

Muy apreciable y fina amiga:-

Quiero aprovechar ahora que va un amigo mío a esa Capital, para escribirle enviándole nuestros cariñosos recuerdos y suplicarle me informe cómo ha pasado el tiempo; ya que por correo lo he estado haciendo, sin obtener contestación, y es que probablemente se extravían las cartas.

Con el señor Fernando Cuén que pasó por ésta hace algunos meses, nos permitimos remitirle algunas fotografías de los niños y escribirle y no hemos podido saber si llegaron a sus manos.

María, mis hermanas y yo la recordamos constantemente, así como Humberto y Cuquita quienes le guardan gran estimación.

Me gustaría mucho recibir noticias de Ud. y saber si ya ha podido arreglar los asuntos que tenía pendientes relativos a su pensión.

Mis hermanas, Humberto y Cuquita desde hace algunos meses están en Los Angeles, donde tuve que llevarlos porque es el clima que más favorece al estado delicado de Humberto.

Con cariñosos recuerdos de todos nosotros para Ud. y los suyos, me despido enviándole un sincero abrazo y deseándoles el más completo bienestar.

Quedo su atento amigo y S.S.

AC/FTb